



Laura García Hernández.

Residente de 3º año.

Hospital Universitario Virgen Macarena (Sevilla).

#### Curriculum:

Estudié el grado de Medicina en la Universidad de Córdoba, siendo durante dos años alumna interna de la asignatura de Radiodiagnóstico, esto me permitió completar mi formación durante los años del grado, asistir a sesiones clínicas y organizar la asignatura. Además, pude asistir, si bien de forma online debido a la época COVID, al Congreso Internacional de Radiología para Estudiantes de Medicina en 2022. En mis dos últimos años de carrera participé en un trabajo de investigación en la Unidad de Mama del Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba, que finalmente fue mi Trabajo de Fin de Grado, el cual se tituló "*Evaluación del rendimiento diagnóstico de la Mamografía con Contraste en pacientes derivadas del Programa de Detección Precoz de Cáncer de Mama*". Tras poder escoger la especialidad que tanto quería tras el examen MIR, decidí presentar este trabajo al último congreso de la SERAM 2024, siendo premiado como "Magna Cum Laude" en su formato presentación electrónica y "Accésit" como comunicación oral. Este trabajo ha sido seleccionado por la SERAM para su presentación como presentación electrónica en el 80<sup>th</sup> Korean Congress of Radiology (KCR 2024) y de la misma manera, en la Reunión Anual de la Sociedad Americana de Rayos Roentgen (ARRS 2025).

Durante mi primer año de residencia, además acudí al curso de Radiología para Residentes de Primer año y acudí al XVII congreso de la Asociación de Radiólogos del Sur, participando en la realización de una presentación electrónica titulada "Dolor agudo intraumbilical. La caja de Pandora", que fue premiada como la mejor presentación electrónica, en dicho congreso también presenté una comunicación oral, "Ecografía transfontanelar: lo que un radiólogo novel debe saber para enfrentarse a ella".

He realizado varios cursos organizados por la SERAM: "Actualización en Radiología Simple", "Introducción a las publicaciones de Radiodiagnóstico, edición 2024" y "Formación Médica Continuada, con el soporte de la revista Radiología, 2024". Además de asistir a Webinar sobre "Imagen oncológica", "urgencias no traumáticas de cabeza y cuello", "informe correcto del cáncer de laringe y ecografía de tobillo". También he realizado un curso de la RSNA titulado "Fundamentals of Diffuse Lung Disease". Recientemente he asistido también al "Curso básico de Radiología de Urgencias" organizado por la Asociación de Radiólogos del Sur.

En mi hospital he realizado sesiones clínicas acerca del doble trasplante renal y pancreático y los estudios de videodeglución. Junto con ello, he sido docente en un curso acerca de la ecografía cerebral neonatal para residentes y facultativos especialistas en Pediatría. También he impartido seminarios prácticos en la asignatura de Radiodiagnóstico de la Universidad de Sevilla.

#### Programa.

En primer lugar, me gustaría presentarme, soy Laura García, prácticamente ya residente de 3º año de Radiodiagnóstico en mi ciudad natal, Sevilla. Fuera del ámbito radiológico soy una chica muy carismática, divertida y que le gusta leer, la música y el deporte, siendo actualmente portera de un equipo municipal de Fútbol Sala. En mi ámbito profesional, me encanta lo que hago, desde tercero de carrera he querido dedicarme a Radiodiagnóstico y me he ido formando para ello, durante mi primer y segundo año de residencia he intentado "absorber" todos los conocimientos posibles y he participado en todo lo que he podido tanto a nivel intrahospitalario, en mi comunidad autónoma y por supuesto, congresos y reuniones.

Presento mi candidatura como representante de residentes de la SERAM teniendo como principal objetivo transmitir la ilusión que siempre he tenido por la Radiología tanto en nuestros residentes como en los estudiantes de medicina. Me gustaría hacer llegar nuestra especialidad a las universidades y que los estudiantes tengan herramientas para conocernos; creo que los residentes somos un buen puente para ello. Dentro de mi papel como representante de residentes, lo primero de todo me gustaría transmitir que soy una persona cercana, accesible, muy activa en redes sociales, por lo que puedo estar en contacto con los residentes, atender sus peticiones y que, entre todos, vayamos creando una comunidad radiológica bonita, cercana, con propuestas novedosas y herramientas de aprendizaje.

No dejamos de ser residentes y estamos en periodo de formación, por lo que no dejaré de promover la misma, ya sea por redes, promoviendo la asistencia a cursos, conferencias, congresos. Quiero dar a conocer las innumerables herramientas que tenemos para formarnos, además de que una buena forma para ello es participando en la elaboración de trabajos científicos, sesiones clínicas, participando en los estudios de investigación de cada hospital y rotaciones extrahospitalarias. Además de que la SERAM cuenta con muchas herramientas como los cursos, webinars, las redes de @residentes.seram y el club bibliográfico, dando también su sitio a las revistas importantes y webs como la ESOR, Radiopaedia, ACORE, Everlearning, EDIR, etc.

Me gustaría también saber y conocer sobre la gestión y organización de los servicios, las necesidades de los residentes de Radiodiagnóstico y propuestas en este aspecto. Bien es cierto que, en caso de salir elegida, necesitaré ayuda y mucha información y consejo, pero me comprometo a dar lo mejor de mí, a innovar, a participar y a responsabilizarme de este cargo. Lo importante para mí va a ser formar, informar, conocernos y aprender todos juntos.

Muchas gracias.